



Begleitet von der Mid-Life-Band wettete Chrissi Sokoll auch schon mal über schöne Männer mit dem IQ einer Pflanze. (Foto zvg)

«The show must go on»

Chrissi Sokoll begeisterte beim Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen

Mit Wortwitz, Situationskomik und ihrer Power-Stimme eroberte Chrissi Sokoll an der letzten Sternennacht des Kultur-Kreises Wangen-Brüttisellen die Herzen der zahlreichen Zuschauer im Flug. In Erinnerung bleibt eine unvergessliche Show mit viel Pep und Humor.

Wenn Chrissi Sokoll auf der Bühne steht, dann ist Action und ausgelassene Stimmung angesagt. Mit scharfem Wortwitz, einer Power-Stimme und ihrer unwiderstehlichen Situationskomik eroberte die Vollblut-Künstlerin aus Wallisellen am 13. November die Herzen der Zuschauer beim Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen im Sturm. Es war die letzte Sternennacht des Jahres, und Sokoll lieferte eine Show, die man so schnell nicht vergisst: voller Humor, musikalischer Raffinesse und herrlicher Selbstironie. Schon seit fast drei Jahren tourt Ch-

rissi Sokoll mit ihrem Erfolgsprogramm «MidlifeChrissi – jetzt erst recht!» durch die Schweiz und traf auch im bis auf den letzten Platz gefüllten Saal des Restaurants Sternen in Wangen voll ins Schwarze. Sokoll ist ein echtes Temperamentbündel – charmant, schlagfertig und immer mitten aus dem Leben gegriffen. Ihr Programm ist eine humorvolle Zeitreise durch ihre eigene halbe Lebensgeschichte, die sie mit viel Charme und einem Augenzwinkern erzählt. Von pubertierenden Kindern, schrägen Clubnächten und dem ewigen Spagat

zwischen deutschen Wurzeln und italienischem Familienchaos.

Pointierte Ausdrucksweise

In unverwechselbar pointierter Weise beschreibt sie das Leben als «Toni's» Ehefrau und Mutter von drei Kindern: Der tägliche Überlebenskampf durch «Geschirr-Berge» und das ritualisierte Stosslüften im chaotischen Zimmer ihres Sohnes sind für die Zuschauer köstlichste Anekdoten mit hohem Wiedererkennungswert. Ihre Geschichten über die Herausforderungen des Familienlebens – sei es der Kampf gegen die Erziehungspeinlichkeiten oder der Versuch, die eigene Beziehung mit einem «Seitensprung-Joker» aufzupeppen – bringen das Publikum zum Lachen und Mitfühlen. Denn: was nützt der

schönste Mann in der Sauna, wenn er den IQ einer Pflanze hat?

Ob sprachlich oder musikalisch, Chrissi Sokoll nimmt kein Blatt vor den Mund. Als Comédienne und Sängerin – grandios unterstützt und begleitet von ihrer Mid-Life-Band – peppt sie ihre Show dank einer beeindruckenden Bühnenpräsenz zu einem fulminanten Spektakel auf. Dieser Mix hat sich in der Zwischenzeit zu einem neuen Genre entwickelt, nämlich dem Comedy-Concert. Das Publikum war begeistert und zeigte dies auch mit einem verdienten und langanhaltenden Applaus. Und der Kultur-Kreis hat mit diesem Anlass einmal mehr bewiesen, dass er sich bei der jeweiligen Wahl seiner Künstler auf dem richtigen Weg befindet. (Eing.)